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Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016  

 

 

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum verschenkt Basel seine 
Trams  P155500 
 

 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 
 

Begründung 
Mit dem Entscheid des Grossen Rates im Juni 2012 können die heute zwi-
schen 25 und 50 Jahre alten und vollumfänglich abgeschriebenen Fahrzeuge 
der BVB durch neue Fahrzeuge ersetzt werden, die insbesondere dem er-
warteten Standard entsprechen, im Unterhalt wirtschaftlich sind und den 
Vorgaben gemäss Behindertengesetz entsprechen. Weil gewisse Trams sich 
noch in einem betriebsfähigen Zustand befinden, können diese sinnvoller-
weise an einem anderen Ort noch zum Einsatz gelangen, anstatt verschrottet 
zu werden.  

 

                                                                                            
 


